

Ortsbeirat Mackenzell

PROTOKOLL

der Ortsbeiratssitzung vom 02.04.2019

Beginn: 20:02 Uhr

Ende: 22:10 Uhr

Teilnehmer:

Bürgermeister:

Stefan Schwenk

Ortsbeirat:

Annette Trapp (Ortsvorsteherin)

Katja Hartung-Jesensky

Daniel Trapp

Marie-Luise Kling

Christoph Hahn

Gerhard Kohl

Sabine Trapp

Georg Durstewitz

Stadtverordnete:

Hermann Quell

Berthold Quell

Magistratsmitglied:

Jürgen Bohl

Günther Kutzer

Entschuldigt:

Andreas Trapp

Tagesordnung:

Die Ortsvorsteherin Annette Trapp begrüßt den Bürgermeister und die anwesenden Mitglieder des Ortsbeirates zur Ortsbeiratssitzung, sowie die weiteren Gäste.

Es wird festgestellt, dass die Einladung vom 24.03.2019 ordnungsgemäß versendet worden ist.

Es bestehen keinerlei Einwände zum letzten Protokoll.

Dieses und die letzten Protokolle werden auf www.mackenzell.de veröffentlicht.

TOP 1: Informationen des Bürgermeisters Stefan Schwenk

Der Bürgermeister informiert über den aktuellen Stand der Planungen für das neue Versammlungshaus im ehemaligen Gasthof „Zum Ulmenstein“.

Die beiden Ortsbeiratsmitglieder Daniel Trapp und Sabine Trapp verlassen den Raum, da die HGO dies bei familiär betroffenen Angehörigen bei Beratungen vorsieht. Die Beiden sind nahe Verwandte zum Eigentümer der Immobilie.

Der Bürgermeister erläutert, das zu Beginn eine Bedarfsanalyse in Verbindung mit den Vereinen durchgeführt wurde. Dabei wurde ein akuter Bedarf des Musikvereins Tonica angemeldet, die 120m² bis 130m² Bedarf anmeldeten. Des Weiteren besteht Bedarf bei der Feuerwehr für eine neue Damenumkleide mit Dusche und Räumlichkeiten für die Kinderfeuerwehr. Bei den Meldungen wurde auch der schon länger vorgeschlagene Jugendraum angesprochen. Auch Räumlichkeiten für den wieder aktiveren Heimat- und Kulturverein werden gesucht.

Aus diesen Rückmeldungen heraus, beschloss der Magistrat die Prüfung der Mackenzeller Räumlichkeiten und befand das kurzfristig akuter Bedarf besteht.

Da das oben genannte Objekt aktuell keine Nutzung erfährt, wurde Kontakt mit dem Eigentümer und den Nachbarn aufgenommen, um die Bereitschaft zur Verpachtung und die Akzeptanz der Nachbarn bei einer Umnutzung der Räumlichkeiten abzufragen.

Nach positiven Rückmeldungen der Beteiligten entschloss sich der Magistrat um Verfolgung des Projektes Ulmenstein für eine zeitnahe und schnelle Lösung, die rasch umgesetzt werden könnte.

Der Ortsbeirat wurde daraufhin informiert, dass der Eigentümer gesprächsbereit ist, das Objekt an die Stadt zu vermieten. Eine detailliertes Nutzungskonzept lag zu der Zeit nicht vor. Daraufhin wurde das grobe Konzept dem Haupt- und Finanzausschuss zur Beratung vorgestellt, welches die Hünfelder Zeitung parallel berichtete.

Der Ortsbeirat zeigt sich irritiert über die Berichterstattung, dass er umfänglich informiert war und mit den Aussagen einzelner Stadtverordneter, z.B. das man „happy“ ist, nicht einverstanden.

Der Bürgermeister informiert, dass bis dato noch kein Mietvertrag unterzeichnet ist und weitere Gespräche mit den Vereinen folgen. Auch soll eine Probe der Tonica bezgl. der Klangqualitäten in den Räumen stattfinden.

Der Magistrat möchte eine einvernehmliche Lösung mit allen Beteiligten finden und wird daher den Kontakt halten und über die weitere Vorgehensweise unterrichten.

Der Bürgermeister informiert über die aktuellen Entwicklungen im Bereich Schloss Mackenzell und kann nur sagen, dass der Eigentümer weiterhin keine Einblicke in seine Planungen gewährt.

Der Bürgermeister informiert über die aktuellen Entwicklungen bei dem leerstehenden Objekt im Laurentiusweg. Hier ist das Land der Eigentümer, der auch die Rodung der Bäume aus Gründen der Verkehrssicherheit veranlasst hat. Weitere Informationen liegen der Stadt trotz kontinuierlichen Nachfragen nicht vor.

TOP 2: Informationen der Ortsvorsteherin

Beantwortung der Fragen durch die Verwaltung aus dem letzten Protokoll:

- Raiffeisenstraße
Hier sind die beschriebenen Bäume im Eigentum der VR-Bank. Diese ist von der Stadt informiert worden, dass die Bäume geschnitten werden sollen.
- Kochsgässchen
Die angeregten Reparaturarbeiten werden bei der Ausführung der Nüster Straße geprüft und gegebenenfalls durchgeführt
- Störende Bäume in der Hardt
Das Forstamt wurde darüber in Kenntnis gesetzt.
- Leerstand Dalbergstraße
Es wurde ein Termin der Stadt mit dem Eigentümer des Grundstücks gegenüber der Schule vereinbart. Dieser hat aber noch nicht stattgefunden.
- Fehlendes Schild Laurentiusweg
Die Stadt informiert, dass lt. Bestandsplan noch nie ein Schild in dem Bereich stand. Der Ortsbeirat denkt, dass ein räumliches Missverständnis vorliegt und bittet um nochmalige Prüfung. Das Schild stand hinter der Einfahrt zum Feldweg Richtung Tonicasteinbruch/ Richtung Landesstraße. Es wird auch noch ein Foto des alten Standortes beigefügt.
- Gehwegmarkierung Friedhof
Lt. Verkehrsbehörde würde eine Fahrbahnmarkierung die Fahrbahn für Begegnungsverkehr zu sehr einengen.
Der Ortsbeirat bittet die Fachleute nochmals um Prüfung anderer Möglichkeiten und Mitteilung von Vorschlägen, wie eine Verkehrssicherung für Fußgänger im Bereich Weißenborner Straße Richtung Friedhof möglich wäre.

- Nutzung des Dorfplatzes als Parkplatz
Die Anwohner wurden nochmals auf das notwendige Aufhängen der Kette aufmerksam gemacht. Einige Mitglieder des Ortsbeirates berichten, dass aktuell das Hängen der Kette funktioniert.
- Keltenstraße Errichtung eines Mietshauses
Die Ortsvorsteherin informiert, dass die Anfrage aus der letzten Ortsbeiratssitzung nicht mehr zum tragen kommt, da der Interessent seine Bauabsicht zurückgenommen hat.
- Die Ortsvorsteherin informiert, dass am 13.11.2019 die Sitzung aller Ortsbeiräte stattfindet und in diesem Rahmen die Einladung des Bürgermeisters zum Essen integriert wird.

Top 3: Osterputzaktion

- Die Osterputzaktion der Vereine und Vereinigungen kann bis zum 29.04.2019 durchgeführt werden. Der Ortsbeirat wird seinen Osterputz am 10.04.2019 ab 17:30 am alten Bahngleis durchführen.

Top 4: Stellungnahme Nüster Straße

- Der Ortsbeirat berät, ob die aktuellen Straßenlampen am Ortseingang nahe dem Steinmetzbetrieb erhalten bleiben sollen. Der Ortsbeirat spricht sich für einen Erhalt der Leuchten aus.
- Der geteerte Weg hinter der Ortseingangstafel, von Nüst her kommend, kann aus Sicht des Ortsbeirates wegfallen und soll an die vorhandenen Flächen angepasst, bzw. begrünt werden.

Top 5: Anträge/Anfrage

- Der Ortsbeirat stellt ein erhöhtes Verkehrsaufkommen in der Hünfelder Straße fest. Dieses scheint aufgrund der Sperrung Nüster Straße zu entstehen. Der Ortsbeirat bittet um Geschwindigkeitskontrollen, da immer wieder erhöhte Geschwindigkeiten festgestellt werden.
Des Weiteren schlägt der Ortsbeirat vor, dass ein Hinweisschild „Bis Waitzfeld frei“ an der Kreuzung Hünfelder Straße angebracht wird, da aktuell der Verkehr zu den Firmen (Beispiel Holzwerk, Metzger, Petersen) nicht mehr über die Nüster Straße fährt. Dies wird zumindest während des ersten Bauabschnittes vorgeschlagen.

Top 6: Verschiedenes

- Das Ortsbeiratsmitglied Gerhard Kohl erklärt sich bereit den Plan zur Grabensäuberung zu bearbeiten. Es wird darum gebeten, Gerhard Kohl die zu säubernden Gräben bei Erkenntnis zu benennen.
- Die Ortsvorsteherin schlägt die Kandidaten für den Wahlvorstand und Wahlhelfer für die Europawahl vor und meldet diese zeitnah an die Verwaltung.
- Das Ortsbeiratsmitglied Daniel Trapp wird zeitnah den Plan für den Gießdienst am Dorfplatz erstellen. Der Ortsbeirat übernimmt auch in 2019 die Patenschaft und Pflege der Blumen am Dorfplatz.
- Der Minigolfplatz wird am 25.04.2019 wiedereröffnet.

Mackenzell, den 02.04.2019

Ortsvorsteherin:

Schriftführer:

Annette Trapp

Daniel Trapp